

## Trois générations se succèdent en 40 ans



La famille Jamin au grand complet sans Fernand décédé en 2006.

**Situé sur l'axe principal à Béner, le garage Jamin n'a pas toujours été ce qu'il est mais une chose est sûre c'est qu'il appartient à la famille depuis 40 ans.**

Trois générations se sont succédé. La saga familiale débute en 1948 avec Fernand Jamin, le grand-père. A l'époque, l'établissement s'appelait « L'Arrêt des Routiers », axé alors sur la distribution de carburant et un peu de réparation. Originaire de La Millesse, le patriarche de formation mécanicien quitte alors son exploitation agricole qu'il exploite. Il retournera à ses terres et ses premiers amours en 1974 en cédant l'affaire à son fils Claude et à sa belle-fille Christiane.

Ces derniers, dès 1975, signent un accord avec Renault. 1984 marque le début de l'atelier mécanique

et la fin de la station-service. Les époux Jamin privilégient l'atelier et la concession. En 1989, le besoin de s'agrandir se fait sentir. L'atelier prend de plus grandes proportions alors que la partie magasin se dote d'un hall d'exposition. Entre-temps, le fils Johann rejoint papa et maman et fait ses premières armes. En 1994, les propriétaires décident d'insérer un atelier carrosserie. S'ensuivra encore une extension en 2007. En 2008, l'heure de la retraite a sonné pour Claude et Christiane qui quittent les lieux en laissant le garage entre les mains de Yoann et son épouse Stéphanie. Tous deux, parents de Mathilde 12 ans et Louis 9 ans, espèrent passer la main. D'après Stéphanie, « cela n'a rien d'impossible car l'un comme l'autre parlent beaucoup du garage ».